

CAMPAÑA DE SOLIDARIDAD - TERREMOTO 16 DE ABRIL DEL 2016

FUNDACION PAULO FREIRE

ESCUELA DE EDUCACION BASICA MAHATMA GANDHI

La situación de país

Ante los hechos trágicos producto del terremoto acaecido el pasado sábado 16 de abril, cuyo epicentro se produjo en la costa de nuestro país (Manabí, Los Ríos, Guayas, Santa Elena, Esmeraldas) y que ha dejado más de 413 personas muertas, centenares de desaparecidos y miles de heridos así como cuantiosas pérdidas materiales, quienes hacemos la Fundación “Paulo Freire”-Escuela “Mahatma Gandhi”, consternados por los hechos ocurridos, nos hemos movilizado para saber si las familias de nuestros niños –niñas y demás personas que están en nuestro radio de acción sufrieron algún DAÑO, gracias a Dios, hasta el momento no conocemos que hayan sido afectados directamente, pero sí indirectamente, familiares de ellos.

La situación en Babahoyo

En Babahoyo, donde más afectó el sismo, fue en la zona suburbana conocida como el By Pass (más de cien viviendas destruidas totalmente), por cuanto las viviendas están construidas sobre aguas putrefactas de sabanas, donde aún no ha sido rellenado. Las familias usuarias de nuestros servicios no fueron afectados significativamente porque la mayoría están ubicadas en el sector donde el relleno pétreo se realizó en los años recientes.

Nuestra respuesta

Nosotros hemos activado una **CAMPAÑA SOLIDARIA** en nuestras instalaciones para ayudar a las familias afectadas en Babahoyo y de otros lugares que están necesitando urgente apoyo. Lo que puedan hacer desde allá sería muy loable para contribuir con esta minga colectiva por nuestros hermanos caídos en desgracia, desde ya agradecemos por su sensibilidad ante nuestro dolor.

Lo que logremos recaudar lo canalizaremos a través de las instituciones y organizaciones oficiales como Cruz Roja y el MIESS y Cuerpo de Bomberos. Les tendremos informados de los hechos que se vayan suscitando en torno a esta lamentable catástrofe natural y de las respuestas más pertinentes y eficaces que vayamos perfilando a nivel inmediato y a mediano plazo.

Oscar Aguilar Soliz

FUNDACION PAULO FREIRE